

In der Zeit liegt die Musse

Jodelclub Klein-Rigi in Kradolf mit Erstaufführung und stimmungsvollem Lustspiel

KRADOLF. Am *Unterhaltungsabend in der Mehrzweckhalle* präsentierten *Uschi und Kurt Kessler eine Uraufführung. Die Stimmung heiterten Laienschauspieler mit dem Zweiakter «Trueb-Buebe i de Kur» auf.*

RUDOLF KÄSER

Das Motto «Nimmer der Zyt» stand im Mittelpunkt des Liedgutes, das der Jodelclub Klein-Rigi vortrug. Höhepunkt bildete eine Neukomposition, welche Dirigent Kurt Kessler und seine Ehefrau Uschi im Duett vortrugen.

Auf den Laib geschnitten

Kein geringerer als der bekannte Jodellied-Komponist Mathias Zogg schrieb das Lied «z'Friedehheit». Für Uschi und Kurt Kessler war das Stück auch eine persönliche Empfindung. «Mathias Zogg ist unser grosser Förderer. Er schrieb das Stück für seine Tochter zu ihrem 30. Geburtstag und wollte, dass wir es als erste vortragen», freute sich Uschi Kessler. Das Lied, welches von guten Le-

benswünschen und Lebensgenuss statt Hektik handelt, sei so richtig auf ihren Mann und sie zugeschnitten, meinte die Jodlerin. «Es ist zudem eine sehr ansprechende, schöne Melodie.» Das spürten auch die Besucher in der Mehrzweckhalle. Ausrufe: «Das ist schön» oder «die singen wunderbar» waren mehrmals zu hören.

Seit dem Jahre 1951 gibt es den Jodelclub Klein-Rigi, seit 1979

sind Uschi und Kurt Kessler dabei. Diese Uraufführung sei für sie ganz bestimmt ein Höhepunkt gewesen, meinte Uschi Kessler berührt. Begleitet wurde das Duett von Hans Bleiker aus Hugelhofen auf der Handorgel.

Im übrigen Liedgut wurde getreu dem Motto über Zeit und Musse gesungen. Dabei wurden Werke der Komponisten Mathias Zogg, Franz Stadelmann, Stephan

Haldemann, Adolf Stäheli und Hannes Fuhrer vorgetragen. Ein traditioneller Höhepunkt wurde zum Konzert-Abschluss geboten. Alle im Saal anwesenden Jodlerinnen und Jodler sorgten mit dem Lied «Johr y, Johr us» für einen imposanten Konzert-Abschluss.

Gastspiel in Lust und Humor

In den vergangenen Jahren führte die Theatergruppe des Jodelclubs Klein-Rigi jeweils ein Lustspiel auf. «In diesem Jahr erfüllten wir so viele Auftritte, dass es uns nicht möglich war, auch noch ein Theaterstück einzustudieren», erwähnte Uschi Kessler.

Die Besucher kamen aber auch so auf die Rechnung. Das Gastspiel der Theater- und Trachtengruppe Schänis-Maseltrangen erfreute im Zweiakter «Trueb-Buebe i de Kur» vollauf. Bei vielen, die deftig lustiges Volkstheater mögen, wurden die Lachmuskeln beinahe überstrapaziert. Turbulent ging es im Haushalt der drei «Trueb-Buebe» zu und her. Erst als drei Frauen in ihr Haus einzogen und das Chaos so richtig «durchputzten», kam langsam wieder Ordnung in den turbulenten Alltag der Männer.



Bild: Rudolf Käser

Jodelclub Klein-Rigi sang Motto getreu über Zeit und Musse.